

Le Musée Ethnohistorique d'Artisanat Équatorien Mindalae est inauguré

Écrit par Catherine Lara

Lundi, 09 Avril 2007 01:31 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 12:13

Ce nouveau musée, situé à l'intersection des rues Reina Victoria et La Niña (Quito), a pour objectif offrir au public un rapprochement vers l'ethnohistoire, à travers l'artisanat des différentes ethnies qui existent et ont existé en Équateur, et le sens de celui-ci. De fait, l'ethnohistoire est un champ encore peu diffusé dans la recherche académique équatorienne, raison pour laquelle le défi lancé par ce nouveau projet muséographique n'en devient que plus pertinent, en particulier pour d'autres domaines, tels que l'archéologie par exemple.

El Comercio, 8 avril 2007